

# *Comienza pueblo palestino gran marcha en la Franja de Gaza*

---



Miles de palestinos comenzaron en la Franja de Gaza una gran marcha en reclamo de su territorio natal, usurpado en 1948.

La campaña de protesta, denominada "Marcha del Retorno" se extenderá hacia las zonas fronterizas con Israel donde los manifestantes permanecerán acampados para desfilan el 15 de mayo, día en el que los israelíes proclamaron la creación de su Estado y el comienzo de la expulsión forzosa de los árabes de Palestina.

Desde el inicio de las protestas y a pesar de su carácter pacífico, hasta el momento ya siete personas han muerto y alrededor de cuatrocientos han resultado heridas a manos de soldados israelíes.

Esas manifestaciones comienzan durante el Día de la Tierra, nombrado así por los palestinos desde 1976, cuando una protesta nacional contra la confiscación de 2100 hectáreas de sus terrenos por Israel terminó con la vida de seis civiles en enfrentamientos con el ejército de esa nación.

Luego de 42 años, Israel continúa su expropiación y colonización de tierras palestinas, al tiempo que sigue expandiendo sus asentamientos ilegales en territorio ocupado. **(Fuente: [Telesur](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158751-comienza-pueblo-palestino-gran-marcha-en-la-franja-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**